



21 Diciembre, 2022



Presentación del argumentario, el pasado 13 de diciembre.

Presentado el Argumentario del contexto y situación de las gitanas

● El documento está elaborado por el Grupo de Mujeres de la Fundación Secretariado Gitano

R.D. JEREZ

El pasado 13 de diciembre tuvo lugar la presentación del argumentario sobre el contexto y la situación de las mujeres gitanas hoy, elaborado por el Grupo de

Mujeres Gitanas (GMG) de la Fundación Secretariado Gitano (FSG).

La presentación estuvo a cargo de Rosario Montoya Maya, técnica del programa de empleo de la FSG en Málaga, y componente

del GMG. Hasta Jerez, se desplazó Chari con el objetivo de desarrollar el contenido del argumentario a las mujeres participantes del programa Calí, del que es responsable Felipa Medrano Soto, técnica del programa por la Igualdad de las mujeres Gitanas en el dispositivo de Jerez y componente también del GMG. Fue una jornada intensa donde no faltó el debate y la par-

ticipación de las asistentes.

El GMG es un órgano de participación, asesor y consultivo en materia de género, mujeres gitanas e igualdad de oportunidades. Sus objetivos son:

Aportar la perspectiva de género e interseccional y de las mujeres gitanas en los espacios, grupos y acciones y documentos que la FSG desarrolle.

Asesorar sobre género, inter-

seccionalidad y mujeres gitanas a la entidad.

Servir de espacio de reflexión interna y participación de mujeres gitanas donde abordar los problemas que les preocupan y plantear soluciones a la FSG

Promover e impulsar los espacios de encuentro, debate e interlocución de las mujeres gitanas.

Nace en 2004 y lo componen un pequeño grupo de profesionales gitanas con larga trayectoria. Surge de la necesidad de las propias profesionales gitanas de tener un espacio donde poder compartir necesidades y estrategias para mejorar tanto la situación de las participantes como de las propias profesionales. El propio grupo es reflejo de la diversidad de situaciones y opiniones del pueblo gitano y de las

La presentación la realizó Rosario Montoya, técnico de empleo de la FSG en Málaga

mujeres gitanas. Actualmente lo componen 20 personas de 12 CCAA y son profesionales de las áreas de empleo, educación, igualdad de trato e igualdad de género.

Una de las funciones que viene desarrollando el GMG es la creación de contenidos y materiales sobre género y mujeres gitanas. Producto del proceso participativo del propio grupo dentro de la FSG se elabora el Argumentario sobre el contexto y la situación de las mujeres gitanas hoy.

El Argumentario es un documento de uso interno y realizado y diseñado por mujeres gitanas profesionales. Refleja la situación de las mujeres gitanas más vulnerables.